

住みよいまちを目指して

住民の会定期総会が、5月19日(日)市民センターで19町内会及び関係団体から選出された代議員及び住民の会役員等86名が出席し開催されました。

初めに、主催者を代表して飯村会長から挨拶があり、続いて令和6年度事業・収支決算及び監査報告があり、続いて令和6年度事業計画・収支予算・役員任期満了に伴う改選案が提案され、いずれも原案通り承認されました。



市長挨拶に聞き入る出席者

町内会加入促進の積極的な取り組みを

上中妻地区住民の会
会長 飯村 正夫

町内会の皆さまには、日頃より何かとご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。引き続き会長を務めることになりましたので、よろしくお願いいたします。

さて、住民の会構成団体の中でも、ようやくお願いいたしました。

日頃から本校教育活動に関しまして、ご支援・ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

本校勤務二年目を迎えて、上中妻小学校の子供たちの元気な笑顔と素直さに日々癒やされています。

今年度の四月の始業式では、「何でもいいからチャレンジできる子」になるよう話をしました。チャレンジすることにより、成功すれば嬉しい更に努力し、失敗したら何故できなかつたかを考え、方法を変えて頑張ることができます。これから

そのためにも、学校生活において、小さなことから「きっとできる!」と安心してチャレンジさせ、成功体験を重ね、自信をもたせるよう環境を整えて、支援していくと考えています。

そのためにも、学年生活において、小さなことから「きっとできる!」と安心してチャレンジさせ、成功体験を重ね、自信をもたせるよう環境を整えて、支援していくと考えています。



「上中ソーラン2024」4~6年生運動会

安心してチャレンジできる学校に

水戸市立
上中妻小学校
校長 浅野直俊

日頃から本校教育活動に関しまして、ご支援・ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

本校勤務二年目を迎えて、上中妻小学校の子供たちの元気な笑顔と素直さに日々癒やされています。

今年度の四月の始業式では、「何でもいいからチャレンジできる子」になるよう話をしました。チャレンジすることにより、成功すれば嬉しい更に努力し、失敗したら何故できなかつたかを考え、方法を変えて頑張ることができます。これから

そのためにも、学年生活において、小さなことから「きっとできる!」と安心してチャレンジさせ、成功体験を重ね、自信をもたせるよう環境を整えて、支援していくと考えています。

そのためにも、学年生活において、小さなことから「きっとできる!」と安心してチャレンジさせ、成功体験を重ね、自信をもたせるよう環境を整えて、支援していくと考えています。

着任のご挨拶

上中妻市民センター
所長 関根 英紀

今年度、上中妻市民センター所長として着任いたしました

上中妻地区の皆さまには、日頃より市民センターの活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

市民センターは、地域の皆様が集い、交流を深める場であり、遊びや楽しみを提供する重要な施設です。これからも、皆さん方が安心して利用できる環境を整え、子供から大人まで幅広い年代の方々が交流できる拠点と

福祉とはみんなが幸せになること

水戸市社会福祉協議会
上中妻支部
支部長 大津 一信

皆様方には日頃から「福祉のまちづくり活動」にて理解を頂き、御礼を申し上げます。

人口減少や少子高齢化の進行、世帯構造の変化等により、家族や地域の支え合い機能が失われつつある中で、支援を待つ

人口減少や少子高齢化の進行、世帯構造の変化等により、家族や地域の支え合い機能が失われつつある中で、支援を待つ

人口減少や少子高齢化の進行、世帯構造の変化等により、家族や地域の支え合い機能が失われつつある中で、支援を待つ

人口減少や少子高齢化の進行、世帯構造の変化等により、家族や地域の支え合い機能が失われつつある中で、支援を待つ

人口減少や少子高齢化の進行、世帯構造の変化等により、家族や地域の支え合い機能が失われつつある中で、支援を待つ

に支え合つ体制が求められます。

具体的には、三年目を迎える「福祉のつどい」や福祉関連団体等と連携を図り、日常生活圏での課題解決と共に自然災害時も想定し、誰もがともに支え合う「福祉のまちづくり活動」を進めます。

また、活動でのボランティアを募ってます。ご理解と協力をお願い致します。

して、また、地域防災の拠点として機能充実を図ってまいります。なお、4月に職員の異動がありました。今後も、市民センター一同頑張ってまいりますので、宜しくお願いいたします。

転入 粉川 麻美様

転出 磯崎 恵 様

今年度、上中妻市民センター所長として着任いたしました

上中妻地区の皆さまには、日頃より市民センターの活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

市民センターは、地域の皆様

水郷潮来とやきいも ミニージュアム移動学習



6月14日(金)生涯学習部主催の移動学習を潮来市及び行方市で行いました。

水郷潮来では「水郷潮来あやまつり」期間中でもあったこので、宜しくお願いいたします。

あやめ園水雲橋を背に参加者の皆さん

6月14日(金)生涯学習部主催の移動学習を潮来市及び行方市で行いました。

水郷潮来では「水郷潮来あやまつり」期間中でもあったこので、宜しくお願いいたします。

あやめ園水雲橋を背に参加者の皆さん

水郷潮来とやきいもミニージュアムでは、サツマイモの歴史や栽培方法など、係の方の軽妙な説明を聞きながら皆さん熱心に見学していました。

大変暑い日でしたが、充実した一日を過ごすことができました。

上中妻地区住民の会 新役員の顔ぶれ

令和6・7年度上中妻地区住民の会役員は次の通りです。

顧問・星野 正美
会長・飯村 正夫

同会計 豊田 長寿
同スポーツ部長 大戸 康夫
同生活環境部長 江橋 信子
同生活安全部長(兼) 福祉厚生部長 白澤 由明
生涯学習部長 松山 昭
馬籠 宗隆
理事 理事
同総務広報部長 総務広報部長

同会計 豊田 勝明
同スポーツ部長 大戸 長寿
同生活環境部長 江橋 信子
同生活安全部長(兼) 福祉厚生部長 白澤 由明
生涯学習部長 松山 昭
馬籠 宗隆
理事 理事
同総務広報部長 総務広報部長



町内会長の皆さんと住民の会役員

令和6年度 町内会会長(敬称略)と 町内会加入世帯数(令和6年4月1日現在)

町内会名	会長名	世帯数
睦 第一	白澤 保男	26
睦 第二	林 秀行	78
糀内 一区	石川 優二	47
糀内 二区	柳橋 郁夫	31
糀内 三区	高橋 正利	42
原ヶ谷	菌部 正巳	80
地蔵坪第一	前島 晴夫	119
地蔵坪第二	笹森 正幸	181
宿 第一	鯉渕 健治	49
宿 第二	白形 育	94
新 地	上方 勲	33
表	住谷 勲	72
加倉井一区	田口 敬由	69
松原 坪	大貫 公敬	95
仲 坪	植木 隆一	64
南仲 坪	齊藤 真道	73
金 谷	坂場 孝志	53
本 郷	立原 忠	66
三 協	小林 はるの	47
世帯合計		1,319

町内会長研修会開催

令和6年度町内会長研修会が4月14日(日)市民センターで開催されました。

今年度は上中妻地区19町内会のうち15町内会の会長さんが新しい方に代られた中「町内会長の手引き」を使って、共通的な取り決めや各種補助金申請の手続き・窓口相談など町内会運営について意見交換が行われ、市民大会開催に関して高齢化に伴つて参加者集めが大変など、地域の実情を話し合う良い機会となりました。